

Rüstiger Pionier

Am 1. April feiert Franz Danner seinen 90. Geburtstag. Der Vorchdorfer hat sich 1948 mit einer kleinen Gärtnerei selbstständig gemacht und aus dem Ein-Mann-Betrieb ein erfolgreiches Unternehmen für Landschaftsgestaltung aufgebaut. Der rüstige Jubilar hat uns seine beeindruckende Lebensgeschichte erzählt. **Seite 14**



Zeitloses Drama

Am Freitag, 8. April feiert im Theater in der Werkstatt in Kirchdorf mit „Bernarda Albas Haus“ eine zeitlose Tragödie über die Rolle der Frau und deren Unterdrückung Premiere. Am Regiestuhl und auf der Bühne sind ausschließlich Frauen zu sehen. Rosa Teutsch (Foto) verkörpert die tyrannische Bernarda Alba. **Seite 10**



Zwei Kicker, ein Ziel: Fußball-Bundesliga

Der Pettenbacher Christian Ramsebner (LASK) empfängt Martin Grasegger aus Nußbach (St. Pölten). **Seite 31**

An einen Haushalt • P.b. • Nummer 456301 • Verlagspostamt 4563 Micheldorf

extra blick

Die Zeitung fürs südliche Oberösterreich!

Auflage 54.000 • Gradenweg 1 • 4563 Micheldorf
Tel. 07582 / 61366 • Mail: redaktion@extrablick.at
19. Jahrgang • Nummer 5/2016 • 1. April

www.extrablick.at

• Um den Globus

Innovation und Internationalisierung haben bei Greiner Packaging International einen sehr hohen Stellenwert. Motivierte und entwicklungsfähige Persönlichkeiten können im Kremstaler Vorzeigeunternehmen nicht nur auf einen sicheren Arbeitsplatz bauen, sondern als internationale Techniker die ganze Welt bereisen. Mehr über diesen spannenden Beruf lesen Sie auf **Seite 5**.

• Nachgefragt

Der Verkauf von „Mould & Matic Solutions“ in Micheldorf an die deutsche Kiefel GmbH hat wilde Spekulationen ausgelöst. Im Exklusiv-Interview mit dem extra-blick erklärt Geschäftsführer Mario Haidlmair die Beweggründe der Haidlmair-Gruppe – und warum es bei diesem Verkauf inklusive des Nußbacher Werkzeugbau-Unternehmens nur Gewinner gibt. **Seite 7**



Prima Musikerinnen.

Iris Brunnmayr, Franziska Gruber und Marlene Mayr eilen von Erfolg zu Erfolg. Das Flöten-Trio der Landesmusikschule Kirchdorf steht im Bundesfinale von *prima la musica*, im Landesfinale von *Musik in kleinen Gruppen* und bekam sogar Besuch von einem Kameratteam des ORF. **Seite 16**

• Wirtschafts-Porträt

Klaus Aitzetmüller führt gemeinsam mit seinem Bruder Manfred ein Sägewerk in Steinbach am Ziehberg, vertritt als Bezirks-Obmann der Wirtschaftskammer Kirchdorf mehr als dreitausend Unternehmen und engagiert sich als Vizebürgermeister von Hinterstoder auch politisch. Wie er all diese Dinge unter einen Hut bringt, das erzählt der 40-Jährige auf **Seite 22**.

Bücherwurm

Der Adler Aaron

und das geheimnisvolle Erfolgs-Tagebuch

Was hält uns davon ab, das Leben unserer Träume zu führen? Ein Mangel an Selbstbewusstsein! Sei mutig und baue dein Selbstbewusstsein systematisch auf, indem du täglich dein Erfolgs-Tagebuch schreibst. Das vermittelt Autor Jonathan Mittermair – ein gebürtiger Pettenbacher – spielerisch anhand der abenteuerlichen Reise des Adlers Aaron, der bei den Hühnern aufwächst, vom großen Adler Magnus das Fliegen lernt und dabei auch sich selbst findet. „Der Adler Aaron“ ist ein einzigartiges Kinderbuch, denn es ist zugleich ein Mental-Trainingsbuch und somit ein ganz persönlicher Mentalcoach.



Die ermutigende Botschaft: Glaube an dich! Du schaffst es! *Der Adler Aaron – und das geheimnisvolle Erfolgs-Tagebuch*; Jonathan Mittermair; Eigenverlag; 19,90 Euro; 48 Seiten; ISBN: 978-3-9504177-0-8, erhältlich im Infoladen in Kirchdorf oder unter www.adleraaron.com



Fußball ist ein gewaltiger Wirtschaftsfaktor.

Fußball, die schönste Nebensache der Welt, stand im Mittelpunkt der Investment-Gespräche der HYPO Oberösterreich. ÖFB-Präsident Leo Windtner (links), Volkswirtin Anna Kleissner und Fußball-Weltstar Paul Breitner (2.v.r.) diskutierten die wirtschaftlichen Aspekte des weltweit beliebtesten Mannschaftssports. HYPO-Generaldirektor Andreas Mitterlehner (rechts) konnte mehr als 400 Gäste im Palais des Kaufmännischen Vereins in Linz begrüßen. Alleine in Österreich erzielt der Fußball eine jährliche Wertschöpfung von fast 700 Millionen Euro. Jährlich werden aber nur 57 Millionen in die Fußball-Infrastruktur investiert. Deshalb sprach sich ÖFB-Präsident Leo Windtner vehement für eine Infrastrukturoffensive in den österreichischen Fußball aus. „Die Stadien in Deutschland sind richtige Vergnügungsparks“, weiß Paul Breitner, „der Besuch eines Fußballspiels in Deutschland ist mittlerweile ein Familienereignis“.

EINLADUNG ZUR LANGEN NACHT DER FORSCHUNG

für Familien und Jugendliche

Wir sind AUSSTELLER
LANGE NACHT der FORSCHUNG
22.04.2016

FR, 22.04.2016,
17.00 - 23.00 Uhr

STARLIM Spritzguss GmbH
Mühlstraße 21, 4614 Marchtrenk
www.starlim-sterner.com

starlim  sterner
silicone at its best